

## Pressemitteilung

## Erstes Shooting nach der Geburt ihres Sohnes: Designerin Jette Joop tauft neues Kreuzfahrtschiff AIDAblu

Mit einem spektakulären Taufevent im Hamburger Hafen begrüßt das Kreuzfahrtunternehmen AIDA Cruises am 9. Februar 2010 seinen jüngsten Schiffsneubau AIDAblu in der Kussmundflotte. Prominente Taufpatin wird die international bekannte Designerin Jette Joop sein.

Mit Jette Joop übernimmt eine überaus erfolgreiche deutsche Unternehmerin mit viel Charme die Patenschaft für das siebte AIDA Schiff. Sie steht für modernen Lifestyle, Vielfalt und Schönheit – genau wie AIDAblu. Diese besondere Verbindung wird nun in einer einmaligen Kooperation sichtbar: Die Designerin Jette Joop entwirft für die Kapitäne und Offiziere der bestehenden AIDA Flotte neue Uniformen. Darüber hinaus können sich die Gäste der AIDA Schiffe über ein neues Angebot im AIDA Shop freuen. Die glamourösen und sehr stilvollen Schmuckkollektionen von JETTE werden in Zukunft auch auf den Clubschiffen präsentiert.

AIDAblu ist das vierte von insgesamt sechs neuen Schiffen der AIDA Flotte, in die AIDA Cruises insgesamt über zwei Milliarden Euro investiert. Mit der aufregenden Architektur des gläsernen Theatriums, faszinierendem Design, dem größten Wellnessbereich der Weltmeere und der ersten Brauerei auf einem Schiff bietet AIDAblu seinen Gästen eine Fülle an Urlaubsideen.

Die Taufe von AIDAblu erleben die Gäste der Jungfernfahrt, die am 9. Februar 2010 Richtung Palma de Mallorca startet, exklusiv und live an Bord. Buchungen und weitere Informationen im Reisebüro, auf www.aida.de oder unter +49 (0) 381/20 27 07 07.

Rostock, 29. Juni 2009